



La página web del Gran telescopio Canarias (GTC) informa sobre las novedades en los avances de la puesta apunto de los instrumentos OSIRIS y CanariCam. OSIRIS es el primer instrumento instalado en el GTC y trabaja en el rango óptico de la luz. Ya está ofreciendo interesantes resultados científicos a la comunidad. Por su parte, CanariCam se está instalando en el telescopio y se están llevando a cabo sus primeras pruebas. **Más información:** [Results of the OSIRIS commissioning](#)

[Results of the CanariCam commissioning](#)